



なかやま2月号

中山保育園
平成31年2月

一年で一番寒さの厳しい時季となりました。1月は雪の日もあり、子ども達は雪や氷に触れたり雪だるまを作ったり、冬の遊びや楽しみを見つけながら元気に遊んでいます。先月からちらほらとインフルエンザが出ていますが、県内全域ではインフルエンザの警報が発令されています。引き続き室温や湿度、換気に留意し、丁寧なうがい手洗いを心掛け感染症予防に努めていきたいと思っています。ご家庭でも感染予防のためにも規則正しい生活をし、体調が優れない場合は無理をさせないでくださいね。

2月・3月の行事

<2月>



- 1日(金) 豆まき会
- 4日(月) 交通安全教室
- 5日(火) 新入園児面接
- 6日(水) ひよこ組保育参加・懇談会
- 8日(木) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 13日(水) ペんぎん組保育参加・懇談会
- 26日(火) おはなし会(全クラス)
- 27日(水) 年長児ミステリーツアー

<3月>



- 1日(金) ひなまつり会
- 6日(水) 年中児お楽しみパーティー
- 7日(木) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 8日(金) 新入児説明会
- 13日(水) 卒園式総練習
- 16日(土) 卒園式
- 19日(火) お別れ会
- 27日(水) 修了のつどい

早めのお知らせですが、平成31年度の入園式・クラス懇談会・保護者会総会は
4月6日(土)となります。



今年もコンポスト(堆肥)作り開始～



中山保育園では毎年畑に入れる堆肥を作っています。畑にある緑色の容器ふたつがコンポスターでその中で堆肥作りをしています。作業をしてくれるのはきりん組さんと園長先生です。食後に2人組で1階に下りてきてまずは事務室をノック。「コンポストに来ました」「コンポストにいきます」「こんにちは」など今年のきりんさんは言い方がいろいろで、今日の子ども達は何て言うんだろう～と楽しみにしている事務室職員です。事務室の次は「お野菜下さい」と給食室に行き、給食ででる果物や野菜の皮、卵の殻、だしを取った煮干し等その日のものをもらい、園長先生とお当番さんで畑へ。給食室からもらった物を、シャベルでザクザク細かくし、落ち葉や米ぬかを混ぜてコンポスターの中へ入れ、その上から土をかぶせます。これを毎日繰り返しています。この作業が終わったあとはお当番だけで2階へ戻り、ちゃんと部屋に戻った報告として2階からインターホンをならしてきます。園長先生とこのインターホンで話すことも楽しみのひとつとなっているようです。コンポスターの中もいい感じの量になってきているので、毎日のお当番さんの仕事もあとちょっととなりそうです。あとはかき混ぜて1ヶ月ちょっとねかせて熟成させます。去年よりいい堆肥ができそうな・・・そしてもう今から**大豊作の予感**です！！



まだ数回の雪ですが、園庭が真っ白になった日は、どのクラスも喜んで雪遊び！雪だるまを作ったり、そりを引いたり…。雪が少ないため真っ白の園庭は数分で真っ黒になりますが、少ない雪でも子ども達は笑顔をいっぱい見せて楽しそうです。うさぎ組が作った畑の雪だるまは保育園舎の方を見ながら、鼻が取れ目が取れ少～しずつ変形してきています。2月は雪の日が何日あるのでしょうか…。子ども達は大雪を期待しているでしょうが、通勤や雪かきを思うと大人たちは微妙です……。

わらべうたあそび

毎月1回のわらべうた遊び、1月はひよこ組、ペンギん組、りす組の小さいクラスでした。ペンギん組の様子を覗いてみると…

♪ ななくさなずな～ とうどのとりが～
にほんのくにへ～わたらぬさきに～ ♪

と、わらべうたの小原先生の唄に合わせて、小さな木のまな板と木の包丁で、トントン上手に切る真似をして遊んでいました。リズムが丁度よくトントン音が揃いお見事でした！最初ちょっと小原先生に、人見知りの様子を見せていた子ども達も後半はニッコリで、よ～く見てそれを真似て表現することを楽しんでいました。

1月7日に七草を入れた七草がゆが保育園のおやつでも出ましたが、その七草を刻む様子のわらべうたです。



豆まき会



年が明けてすぐに、子ども達の中に「鬼」が入り込み、「ねえ鬼くる？」という言葉が聞かれていた年もありましたが、今年は怖がるより「鬼きたら豆ぶつける！」と頼もしい言葉が多く聞かれていました。さあ今年の豆まき会はどうでしょうか…。結果は子ども達から聞いてみてくださいね。



駐車場

先月、県外の保育園駐車場で、車から降りた園児が、他の保護者の車に轢かれ死亡するという、痛ましい事故がありました。どちらの保護者も辛すぎます。

中山保育園の駐車場でも危険な場面は多々あるようです。道路や駐車場は、子どもだけで歩かせることのないように必ず手をつなぎ、十分な注意をお願いします。子どもが嫌がっても危険なことは大人がしっかり伝え子どもを守ってください。

～おしらせ～

- ❖ ひよこ組の“ながおかゆうと君”がおうちの都合で1月に退園しました。また遊びにきてほしいですね。
- ❖ 雪遊び用の準備をしていただきありがとうございます。帽子や手袋が迷子になることがあるようなので、持ち物への名前の記入を忘れずをお願いします。
- ❖ 2月14日(木)～15日(金)、白百合女子大より実習生が入ります。
2月19日(火)～21日(木)、東北福祉大生のボランティアが入ります。よろしくをお願いします。